
令和元年度 永山公民館・消費生活センター利用者懇談会での意見・要望等について 

  

意見・要望等 回答 内容 

お年寄りや子どもたちの交流の場にもなる将棋等で遊べる

スペースを確保してほしい。またそのための将棋セットも用

意してほしい。 

検討 スペースの問題だけでなく、感染症の感染状況等についても

考慮し、検討を継続してまいります。 

関戸公民館の和室の座卓が少ないので増やしてほしい。  座卓を使用しない活動をされている団体もおられます。 

和室は収納スペースもすくない部屋のため、現在の数が活動

に支障をきたさない数であると思うのでご理解いただきた

い。 

調理室の調理器具の汚れが気になる。  利用後の報告書に随時気になる点については記入いただき、

ご報告をお願いします。職員の方でもその都度確認させてい

ただきます。 

公民館の印刷機や折り機は便利なのでお勧めしたい。  令和２年度、新たな印刷機を導入しております。引き続きご

利用ください。 

ホールを踊りで使用する際、着替えが必要になる。 

ホール控室は土足の部屋のため、着替えの際は着物が汚れて

しまう。ホールを使用する時は、和室も併せて予約をしたい。 

 永山公民館の諸室については、３か月前に優先団体を対象に

抽選を行っているため、現状、ホール予約時に合わせての予

約はお断りしております。着替えについてはホール控室のご

利用お願いしているところですが、この度頂戴したご意見に

つきましては、今後の運営の参考とさせていただきます。 



令和元年度 関戸公民館・女性センター利用者懇談会での意見・要望等について 

 

 

意見・要望等 回答 内容 

少し防音の施設を増やすだけでもいいと思う。大規模改修に

合わせて整備しないのか。 

検討 防音設備は簡単に整備できるものではない。現実的に考えて早

期に対応することは難しい状況です。現在は築２０年を経過し

た設備の更新・修繕および特定天井の安全対策工事を目的とし

て実施しており、防音設備対策等のような建物躯体に係る大規

模改修については築３０年目の改修工事での検討課題となり

ます。 

ホールにある市民ロビーで使えるピアノを１週間に１回程

度、自由に奏でることができるストリートピアノとして活用

したらどうか。 

実施困難 ピアノはフルコン（本番用）と C3（練習用）の 2種類あるが、

それぞれ本番用・練習用と利用しているため、市民ロビーで定

期的に使うことは難しい状況です。 

テレビ等で放送しているストリートピアノは、空港や駅等通り

過ぎる場所で実施しています。 

一方、市民ロビーは居場所としての空間であることや聴かせる

音楽としてのレベルを保つことができるかも不明であるため、

実施は難しいと考えます。 


